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Comitê da Região Hidrográfica da Baia de Guanabara
e dos Sistemas Lagunares de Maricá e de Jacarepaguá

- COMITÊ DA BAlA DE GUANABARA-

1 ATA DA XXII REUNIÃO ORDINÁRIA

2

3 Aos 25 dias do mês de AGOSTO de 2011, às 14hs, o Comitê da Baia de Guanabara

4 deu inicio a XXII. Reunião Ordinária, realizada na Sede de Federação das Industrias

5 do Estado do Rio de Janeiro, localizada na Av. Graça Aranha, nO01, 4° andar, Centro

6 do Rio de Janeiro , Com a presença dos membros do CBG, conforme relação de

7 presença que anexa-se à presente Ata, tendo como previsão de pauta os seguintes

8 assuntos (1) Apreciação e aprovação da ata referente à 22a Reunião Ordinária do

9 Plenário do Comitê da Baia de Guanabara; (2) Relatório de atividades da PCRJ dentro

10 da Bacia do CBH- BG; Alexandre De Bonis (3) Relatório de andamento da contratação

11 de equipe para secretaria Executiva - Gláucia Sampaio; (4) Apresentação do Histórico

12 do CBH-BG - Dora Hees de Negreiros; (5) Homologação da composição das

13 Câmaras técnicas aprovadas na ultima reunião;(6) Encaminhamento de temas da

14 CTAP; (7) Formação dos Subcomitês ;(8) Assuntos gerais e Eventuais. O Diretor

15 Geral, Dr Carlos Alberto Muniz, como presidente da mesa deu início à reunião e

16 Propôs que a ata fosse apreciada pelos membros da Câmara Técnica e enviadas as

17 correções por e-mail ao secretário Executivo Sr José Perrout. Na apresentação do

18 primeiro item da ata, Sr Marcelo Aranda, diz que na última apresentação do Sr Dirton

19 Belo (representante do INEA), ficou claro que todo processo de licenciamento do

20 COMPERJ, em função da alteração e duplicação, o projeto teria que passar por outro

21 ritual legal de audiência. Em resposta o Diretor Geral, Dr Carlos Alberto Muniz,

22 esclareceu que esses processos serão colocados por e-mail e vão constar na

23 aprovação da próxima plenária, que será dia 25 de novembro de 2011. No segundo

24 item da pauta o expositor, Sr Alexandre De Bonis, informa que atendendo uma

25 solicitação da diretoria, apresenta rapidamente quais são as ações que a prefeitura

26 esta desenvolvendo dentro do município e que impacta diretamente a Baía de

27 Guanabara. 1° Projeto do Rio Marangá; 2° O programa de recuperação Ambiental na

28 Bacia do Canal do Mangue; 3° O projeto de saneamento urbano do Porto Maravilha.

29 4a O programa Guardiões dos Rios e 5a Projeto de reflorestamento da Bacia do Canal

30 do Mangue. Após apresentação o Sr Zé (Canal do Cunha) faz uma observação de

31 que com o programa de reflorestamento do canal do mangue, a água do mar volta

32 ocupar o lugar dela e o mangue possa voltar aparecer. Com a palavra o Sr Luiz

33 Cláudio (Associação dos Pescadores do Recreio) indagou quais são as intervenções
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34 que serão feitas nas Lagoas do sistema de Jacarepaguá. O Sr Alexandre De Bonis em

35 resposta, informa que o projeto apresentado é exclusivo da Baía de Guanabara e do

36 Canal do Mangue, que em outra oportunidade pode ser apresentado os projetos de

37 intervenção na região da Bacia de Jacarepaguá. Não havendo mais perguntas o

38 Diretor geral do CBH-BG, passa a palavra a Sra Gláucia Freitas (INEA), a mesma

39 apresenta o relatório para contratação da equipe para secretaria executiva do CBH-

40 BG. Após breve apresentação, Sr Marcelo Aranda (Care Brasil) solicita a minuta da

41 carta convite. Sra Gláucia Freitas (INEA) em resposta informou que assim que for

42 divulgado no site do INEA, será repassado para que todos tenham acesso ao termo

43 de referencia. Não havendo mais duvidas o Diretor Geral do CBH-BG, passa a palavra

44 a Sra. Dora Hees de Negreiros que apresenta o 4a item da pauta, faz uma sucinta

45 apresentação do Histórico do CBH-BG, a partir do seu processo de criação até os dias

46 de hoje. O Diretor Geral dando continuidade ao 5a item da pauta, passa a palavra a

47 Sra Ninon Machado que fala sobre a homologação da Composição das Câmaras

48 Técnicas aprovadas na última reunião; a mesma discorre sobre a composição da

49 (CTT) que finda os seus trabalhos nesta reunião. Com a palavra o Sr Izídro Arthour

50 que apresenta a relação dos componentes da (CETAP). Com a palavra o Sr José

51 Miguel que apresenta a relação dos componentes da (CTIG): a Câmara técnica de

52 instrumento de gestão. Com a palavra o Sr Marcelo Aranda da Câmara técnica de

53 Educação, Capacitação, Mobilização Social e Informações de Recursos Hídricos, que

54 informa que não conseguiu membros para compor a CTEM, e informa que no dia 8 de

55 setembro de 2011 às 14hs no INEA, irá se reunir mais uma vez. O Diretor Geral com a

56 palavra faz algumas observações, e propõem a homologação da composição das

57 câmaras técnicas. A mesma foi aprovada por unanimidade. Sr Izídro Arthour então

58 apresenta o 6° item da pauta, foram apresentados os seguintes temas a serem

59 discutidos na (CTAP): O descarte de Material nas Ilhas Pai e Mãe, obras dos dutos do

60 COMPERJ, Projeto de ligação da Lagoa Rodrigo de Freitas com o mar através de

61 dutos afogados. Solicita também ao CBH-BG que requeira ao INEA um relatório das

62 obras que estão em andamento e licenciadas pelo mesmo. O Diretor Geral informa

63 que providenciara tal solicitação. Com a palavra, o Sr Marcelo Aranda questiona

64 licenças concedidas pelo INEA onde foram construídos galpões na área de

65 tombamento do IPHAN, em Duque de Caxias, nas proximidades dos rios Iguaçu e

66 Sarapui, o Diretor Geral solicita o encaminhamento do material de pr wa para que o
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67 assunto seja tratado adequadamente. Pauta posta em votação e aprovada por

68 unanimidade. Dando prosseguimento a reunião, o Diretor Geral faz um resumo do que

69 foi acordado na ultima reunião sobre a formação dos subcomitês. Aberta a palavra aos

70 participantes do Plenário, que após calorosas considerações ficou acordado a não

71 homologação do subcomitê do Sistema Lagunar da Lagoa Rodrigo de Freitas. Com a

72 palavra Sra. Glaucia Freitas (INEA) informa que já se encontra no site do INEA o

73 modelo de edital para formação dos subcomitês. O Diretor Geral deu por encerrada a

74 presente reunião, suspendendo os trabalhos pelo tempo necessário para a lavratura

75 desta ata, que foi lida e, achada conforme, aprovada por todos os presentes.

76

77 Ata aprovada em 25 de novembro de 2011

78
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